

INT. ALPINE HEISSLUFTBALLONWOCHE FLIMS



Flims 2000 - Freitag, 6. Oktober

Léon André



Nicht nur Nebel, sondern auch kräftiger Wind und etwas Regen verhindern jede Ballontafahrt.



Im gut besuchten Festzelt verkürzt uns die Jugendmusik der Stadt Olten das Warten auf bessere Zeiten.



Die jungen Musikanter haben eine Woche gemeinsam geübt und freuen sich zu zeigen, was sie gelernt haben.

Für jeden Geschmack gibt es etwas: Es spielt die Grossformation ...



... die Tambouren-Gruppe ...



... und die Jazz-Formation